
 

Mohamed Boussetha : « Former des 
citoyens avant des footballeurs ». 

 

Le nouveau et jeune président du FC Rougiers 
(37 ans) dévoile son projet et ses ambitions pour 
un club qui se veut avant tout formateur. 

Comment êtes-vous devenu président aussi 
jeune ? 

J'étais déjà au club la saison dernière où j'ai dû 
prendre beaucoup de décisions. Je me suis 
imposé progressivement et voilà pourquoi j'ai 

pris la succession en toute logique. Nous avions perdu beaucoup de licenciés et aujourd'hui 
nous avons doublé les effectifs avec soixante adhérents. Nous faisons de la préformation avant 
tout avec les catégories U5, U6/U7 et U11 même si nous avons aussi une équipe de vétérans. 

L'objectif de la saison ? 

Toujours le même, c'est-à-dire former des citoyens avant des joueurs professionnels. Nous 
insistons lourdement sur les notions de respect, politesse, tolérance et humilité. Les parents 
adhèrent et vont dans le même sens. C'est positif. L'idée serait aussi de structurer le club car 
nous avons dû refuser des joueurs notamment en U8/U9 et U15 par manque d'éducateurs. Nous 
n'avons pas assez de moyens et il y a un public demandeur venant de Tourves, Bras ou Saint 
Maximin. C'est frustrant... 

Votre parcours ? 
 
Je suis originaire du Vaucluse et j'ai démarré le foot sur le tard (15 ans) avant d'aller jusqu'en 
seniors au niveau district Rhöne-Durance au club de la tour d'aigues. Une structure familiale 
qui m'a inculqué de belles valeurs. Celles que je veux transmettre aujourd'hui au FC Rougiers. 
Voilà pourquoi nous aimerions pouvoir garder nos joueurs le plus longtemps possible car c'est 
un travail de longue haleine. 

A.D. 

 


